

Creel llama a Adán Augusto a evitar declaraciones "rijosas" por las solicitudes para que los titulares de la Semar y Sedena comparezcan

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, <u>Santiago Creel</u>, hizo un llamado al secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, a dejar de hacer declaraciones "rijosas" contra los legisladores que piden la comparecencia de los titulares de la Sedena y la Semar, el general Cresencio Sandoval y el almirante Rafael Ojeda.



En entrevista con medios, Creel aseveró que los titulares de la Sedena y la Semar deben presentarse a comparecer debido a que el principal problema del país es la violencia, por lo que tienen que rendir cuentas. "Hay que rendir cuentas (...) no es para estar haciendo declaraciones rijosas, ni para dar interpretaciones a cartas o actitudes, y menos cuando se está acordando una relación institucional entre la Secretaría de la Defensa, la Secretaría de Marina y la Cámara de Diputados", apuntó.

El diputado panista también indicó que esta situación se debe de arreglar por la vía informal, como ya se había hecho con la reunión que canceló el secretario de la Defensa, y dejarse de hablar "de cartas y de situaciones que ni vienen al caso".

Creel acusó que Adán Augusto lo único que está haciendo en materia de seguridad es "lavarle la cara" al presidente Andrés Manuel López Obrador, debido a que su estrategia ha fracasado. "Adán Augusto quiere 'lavarle la cara' al presidente de su estrategia fallida, de su estrategia reprobable, de su estrategia de 149 mil fallecidos por homicidios en México, de 140 mil desapariciones y de casi 14 mil feminicidios", señaló.

Adán Augusto López declaró el lunes que el general Sandoval canceló su reunión con diputados sobre el hackeo debido a que el legislador de Movimiento Ciudadano (MC) Sergio Barrera Sepúlveda envió al militar una carta en términos irrespetuosos para negarse a acudir a las instalaciones de la Sedena para el encuentro. "Hay una carta del secretario de la Comisión, que es un diputado de Movimiento Ciudadano, donde en términos, por demás irrespetuosos, se dirige al secretario de la Defensa, diciéndole que bajo ningún motivo aceptan ir a las instalaciones de la Secretaría de la Defensa", dijo López Hernández.